

Reyes, Berenice, "Protestan en el Palacio de Gobierno maestros de Ayotzinapa rechazados por los estudiantes", *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 15 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23228

Maestros y personal administrativo y de apoyo de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, realizaron una protesta en el Palacio de Gobierno para demandar la reinstalación de ocho maestros, y denunciaron que estudiantes les negaron el acceso a la institución.

Los trabajadores protestaron con el despliegue de una manta al interior del Palacio de Gobierno y ahí informaron que los estudiantes de la escuela normal les negaron el acceso a los maestros que pretendían reincorporarse a sus actividades, luego de estar comisionados de la Secretaría de Educación en Guerrero (SEG) hace tres años.

Emilio Encarnación, uno de los maestros a los que se les negó su reincorporación a las aulas, señaló que hace tres años la SEG los convocó para la elaboración de proyectos académicos, y antes del periodo vacacional la SEG les informó por medio de la Dirección de Personal que deberían reintegrarse a la escuela.

Explicaron que el 16 de julio realizaron este procedimiento, pero a su llegada a la escuela Normal Rural los integrantes del comité estudiantil les informaron que no serían admitidos de nueva cuenta en la institución sin informarles los motivos de esta decisión. Los maestros a los que se les niega el acceso a la Normal Rural son Cirilo Nava Damián, Rosa María Franco Catalán, Lilia Dircio Robledo, Israel Dircio Robledo, Inés Ibarra Flores y José Manuel Hernández Marbán.

Por este motivo los maestros afectados protestaron afuera del edificio Costa Chica del Palacio de Gobierno.

Dijeron que hasta el momento no les han informado formalmente a las autoridades estatales de la situación que viven en la Normal Rural, "sin embargo, con esta manifestación esperamos que llegue al secretario de Educación en el estado, José Luis González de la Vega, para que intervenga de manera inmediata".

Después de un par de horas los maestros retiraron su manta y dijeron que su manifestación será pacífica.